
令和６年５月２０日 

PTA会員の皆様                             

小平市立小平第一中学校 

        PTA会長 

 

PTA運営委員会だより No.1 
 

日   時 ： 令和６年５月１１日（土）１４時～  

場   所 ： 第２会議室 

出 席 者 ： ２７名 

 

■ PTA会長挨拶 

今年度PTA会長を仰せつかりました。どうぞ宜しくお願い致します。 

また、日頃より皆様方にはPTA活動に対して多大なるご理解とご協力を頂き御礼申し上げます。 

コロナが明け、子ども達は元気に勉強や部活動を楽しんでおります。 

今後も安全で安心な学校生活が送れる様、保護者の皆様、教職員の皆様、 

地域の皆様との連携のもとで今年度の活動を進めていきたいと思います。 

現在、難しいですが非常に重要な議題（PTAの任意加入と役員の決め方）があがっております。 

皆様方のお知恵をお借りしながら、より良い方向に解決してゆきたいと思っております。 

今年度もより一層皆様方のご指導、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。 

 

■ 校長先生挨拶 

皆さま、こんにちは。本日はＰＴＡ運営委員会にご参集下さり、ありがとうございます。 

令和６年度も一か月を過ぎました。６年生は中学１年生として、２，３年生もそれぞれ上級生として、 

すっかりなじんだ生活が送れているように見えます。中学生の成長のはやさに、改めて感心をします。 

さて、今年度もＰＴＡの活動がスタートいたします。 

ここ数年、ＰＴＡの活動についての問題提起が、マスコミ等でもされる機会が多くなっております。 

既にご案内のように、小平市内でも昨年度中学校のＰＴＡ連合会が解散し、基本的に学校ごとの活動 

ということになりました。この機会にＰＴＡ自体の存続を議論している学校もあると聞いています。 

本校でも本部役員の皆さんが、たとえばＰＴＡ総会を書面開催にするなど 

活動の見直しに取り組んでくださいました。 

従前に比べれば、かなりスリム化した活動になったのではないかと思っています。 

とはいえ、形はどうであれ、保護者の皆様に、本校の教育活動に関わっていただくためのチャンネルは 

確保していかなければなりません。 

ＰＴＡの活動は縮小傾向かも知れませんが、保護者の皆様に学校に関わっていただくことの重要性は、 

むしろ増しているのではないかと思っています。 

保護者の皆様と学校が、情報共有をし、意見交換をする場は重要です。 

負担はミニマムに、しかしその機能は十分活かしていけるようなＰＴＡ活動が展開できればと思います。 

皆様、普段は忙しくお過ごしの事と思いますが、どうぞお力をお貸し下さいますよう、お願い致します。 



■ 学校近況報告（副校長先生） 

副校長として４年目、小平第一中学校には１１年目の勤務となります。よろしくお願いいたします。 

今年度はⅠ組４名を含む１５６名の新入生を迎えて順調な学校生活がスタートしました。 

長きにわたって続いてきた感染症への特別な対策も終了し、 

明るくにぎやかな毎日が戻ってきたように感じています。 

 

それを象徴するかのように、昨日、２年生は１年生時に天候不良のため中止にした校外学習を、 

澄み切った青空の下、満喫することができました。 

ただ、学校の管理・運営にあっては、すべてをコロナ禍前に戻すのではなく、 

その間に得た様々な経験や習慣をしっかりと吟味し、グレードアップを図っていきたいと思います。 

５月２５日土曜日には体育大会を実施いたします。 

熱中症予防及び生徒全般の体力低下を考慮した体育科からの提案により、 

今年度も学年ごとの分散開催と致します。 

詳細はすでにお知らせした通りとなりますが、週明けの５月１３日から本格的な練習を開始致します。 

また、保護者の皆様にも入場受付のお手伝いをいただければ幸いです。 

６月に入りますと、小平市教育委員会の肝入りで今年度より開始される 

「こだいら特別活動の日」が８日土曜日にあります。 

本校では、１時間目を特別活動、２・３時間目を通常の教科授業とし学校公開日といたします。 

また、中旬に学期末考査、Ⅰ組多摩特研球技大会、 

２６日水曜日午後に薬物乱用防止をテーマとしたセーフティー教室を行います。 

７月には各学年の保護者会が予定されています。 

４月以来ご来校いただく機会も多く恐縮しているところではありますが、何卒ご協力のほど 

よろしくお願い申し上げます。 

今年度も微力ながらＰＴＡと学校をつなぐ窓口の役割を果たしていきたいと考えています。 

なお、活動にあたっては、役員や保護者の皆様のアイディアやご意見をお聞きしながら、 

なるべく合理的に、かつ今までの慣習にとらわれない、思い切った効率化を図ることの 

お手伝いができればと考えています。１年間よろしくお願いいたします。 

 

■ 地域教育コーディネーターあいさつ 

今年度も引き続き地域教育コーディネーターとして、一中の教育活動に、 

保護者の皆様と一緒に関わってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 

4月に「キャリア教育」「なかまちテラスとの連携支援」「学校図書館支援」のサポート募集について、 

保護者の皆様にご案内させていただいたところ、お忙しい中多くの方にご登録いただきました。 

ご協力ありがとうございます。 

詳しくは、支援内容に合わせてご登録いただいた皆様それぞれにお知らせしていきます。 

早速、今月5月18日・19日に開催される「第10回なかまちテラスまつり」に展示予定の、 

一中生徒の作品展示作業を、17日に実施します。ご協力いただける11名のサポーターの皆様には 

先日ご連絡差し上げ、9名の方にご協力いただけることになりました。心から感謝申し上げます。 

また今年度の放課後学習教室は、４月15日からスタートしました。 

1年生や２年生の参加者よりも３年生の参加者が多く、 



英語の音読や数学の自主学習に真面目に取り組む姿勢が顕著に見られました。 

 

５月24日には、英検一次試験があります。放課後学習教室では英検一次試験対策を実施します。 

今年度も充実した放課後学習教室を先生方と相談連携して実施していく予定です。 

今後も支援や学習の様子などをご報告させていただきます。 

 

■ 議事  

１．副会長より 

①運営委員会について 

 

２．書記より 

   ①活動報告書について 

   ②印刷機、コピー機の使用方法と配布物について 

 

３．会計より 

   ①支出時の注意 

      →年間計画に沿って予算枠の中で活動し、超過する場合は事前に会計まで連絡して下さい。 

        （運営委員会の承認が必要です） 

      →ＰＴＡスリム化の流れで、I組・広報以外の各委員会の活動消耗品予算は組んでいません。 

        必要な場合は「共通予算」で対応します。 

      →茶話会のお茶・菓子代等は参加者から徴収して下さい。（紙コップ等不特定多数で使うもの除く）    

      →レジュメ等の印刷費は１枚１０円換算（原本のみ）で年度末に請求可能です。  

②精算時の注意 

→精算は基本後払いです。（卒業記念品のみ額面が大きいため仮払い可） 

            

４．学年委員会より 

①制服リサイクル販売会について 

   →10/２３（水）実施予定（昨年同様、合唱コンクールの午後） 

 ②給食試食会について 

→7/2（火）実施予定（詳細は5/13配信文書参照） 

 

５．学校行事等のお手伝い・年間行事予定 

体育大会   5月 25日 （土） 

セーフティー教室   6月 26日 （水）  

合唱コンクール  10月 23日 （水） （予定） 

道徳地区公開講座 11月   8日 （金） （予定） 



学校公開受付（席書会）   1月  11日 （土） （予定） 

卒業式             3月  19日 （水） （予定） 

  

６．その他連絡事項 

～ 会長より ～ 

・ＰＴＡ保険は昨年度変更した会社で本年度も継続することになりました 

・今年度運営委員会はＬＩＮＥグループを中心に活動し、対面での会合を減らして効率化を図ります 

 

～ サークル代表より ～  興味がある皆様方のご参加、ぜひお待ちしています！ 

★バレー：11月の大会に向けて、体育館で月2回程活動しています。 

★卓 球： 9月に市内の親睦大会に参加予定です。毎月１～２回、武道場で活動しています。 

 

７．運営委員会 年間日程と会場設営当番 

 

第1回 5月11日（土）  １４：00 ～ 会場設営 本部 

 第2回 9月2７日（金）  １５：30 ～ 会場設営 1学年 ・ 2学年 

 第3回 11月2２日（金）  15：30 ～ 会場設営 3学年 ・ Ⅰ組 

 第4回 2月１９日（水）   1６：０0 ～ 会場設営 地区 ・ 広報 

 

☆会場設営当番について 

各会「15分前」に集合 → 第二会議室の鍵を受取り → 設営・準備 → 会終了後の片付け・施錠 

 

      

次回、運営委員会（第2回） 9月2７日（金） 15：30～ 

第二会議室にて 会場設営 ： 1学年・2学年 

以上 


